

## 正しくにぎる！(1年)



1年生の体育科「てつぼうあそび」の学習の様子です。親指を回してしっかりと握ることを意識させています。このことが「ゆうぐあそび」で安全に活動できることにつながります。お休みの日に遊具で遊ばせる際は、"握り方"に注目してください。

## 学校案内(2年)



2年生が1年生に学校の様々な部屋を案内しました。校長室では大きなソファーに座り、みんな満足そうでした。学校案内の後、昨年育てたアサガオから収穫した種を1年生にプレゼントしました。1年生はとても喜んでくれました。

## 食に関する学習(3年)



「食べものの3つのはたらきについて知ろう」という学習をランチルームで行いました。栄養の三色について話を聞いた後、給食に使われている食材を赤（からだをつくる）・黄（熱や力のもとになる）・緑（体の調子を整える）の三つのグループに分けました。栄養の三色をバランスよく取り入れることが体によいことがよくわかりました。

## 花育【フラワーアレンジメント】(4年)



(公財)日本フラワーデザイナー協会の方を講師にお招きし、4年生を対象に花育授業を実施しました。まず、ニューサイランという葉を曲げたり折ったりしながら思い思いの形を作っていきます。次にひまわりやスプレーカーネーションなどの初夏の花と一緒にオアシス（スポンジ）に挿していきます。少し離れて全体のバランスを確認したら、自分だけのアレンジが完成了しました。

## 心の形(5年)



5年生の図工の時間の様子です。粘土を見たり触れたりして感じたことを立体に表していきます。粘土を触ったときの印象や、形を変化させながら思ったことなどを友だち同士で話し合いながら、いろいろな形をつくりっていました。廊下に作品が飾られているのでぜひご覧ください。



## 修学旅行(6年)



1日目は、「名古屋港水族館」でイルカショーの見学、「名古屋市科学館」で不思議な科学の実験をしました。宿泊先の旅館では、夕食後のレクリエーションで大いに盛り上がり、笑顔が絶えませんでした。2日目は、「トヨタ産業技術記念館」や「自動車館」を見学し、最後に「ナガシマスパーランド」に行き、班ごとにいろいろなアトラクションを存分に楽しみました。小学校生活最後の宿泊行事となる今回の修学旅行は、心に残る楽しいものとなるだけではなく、学校の授業で身に付けたことを生かすことができ、充実した2日間となりました。